

6月6日(金) ミストシャワーを設置しました



夏の暑さ対策として井戸水を利用したミストシャワーを設置しました。写真は、グラウンドと部室棟の間に設置したものです。テニスコート横にも設置しました。これからの体育の授業後や部活動時に利用できます。

今後の気温上昇時に適宜利用していきましょう！

6月4日(水) 育友会主催「1年学年保護者会」を行いました。



ソフトピアジャパンセンターセミナーホールにてベネッセコーポレーション平田様を講師にお迎えし、1年学年保護者会を行いました。115名の保護者の方に御参加いただきました。「希望進路実現のために～入試を取り巻く環境変化とお子様のキャリア観育成に向けて～」と題し、始まったばかりの高校生活について講師の方の経験を踏まえた講話をいただきました。

6月4日(水) 前期中間考査が始まりました



本日から前期中間考査が始まりました。1年生にとっては高校入学後、初めての定期考査です。考査前1週間は部活動など諸活動は原則活動を休止して試験勉強に取り組みました。休み時間に単語帳を開いたり、放課後の教室で勉強を教えあったりする姿が見られました。

切磋琢磨して日頃の学習の成果を発揮できるとよいですね！

6月3日(火) 水球部激励



水球関西選手権で優勝したことを新聞報道で知った同窓会有志の方々から激励金をいただきました。同窓会の方に代わり校長から水球部に授与しました。

水球部主将は、「沢山の方々に支えられて水球に取り組むことができる感謝と『全国制覇』という目標に向かってさらに精進する心構え」を述べました。

皆で応援しています！

6月2日(月) 雨の日の人助け



「当たり前のことをしてだけです」:4人談
2年生と3年生の4人の皆さんです。

降雨の帰り道で転んでケガをした方を見つけました。通りかかった4人で協力して介抱をし、お家の方につながるまで付き添いをしました。御家族の方が生徒の優しい心に感謝して御礼を言いに来校されました。校長先生からもお褒めの言葉をもらいました。ありがとう！

